

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

*Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.*

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas  
para inversores únicos.

*«Nadie tiene la culpa de tu situación futura sino tú mismo. Si quieres tener éxito, entonces conviértete en "Exitoso"»*

Jaymin Shah

## Gráfico del día

El petróleo sube a medida que Rusia intensifica la crisis energética con el corte de gas

### Volatile Crude

Oil has whipsawed after Russia's invasion of Ukraine



Source: Nymex

Bloomberg

El petróleo amplió sus ganancias después de que Rusia dijera que cortarían el suministro de gas natural a Polonia y Bulgaria, aumentando las tensiones mientras Europa busca restringir las importaciones de crudo del país. Los futuros del West Texas Intermediate subieron por encima de los 102 dólares el barril después de subir un 3,2% el martes. Rusia detendrá el miércoles los flujos de gas natural a las naciones de la Unión Europea, cumpliendo la amenaza de cortar el suministro a los países que rechacen la nueva demanda del presidente Vladimir Putin de pagar

el combustible en rublos. El mercado se ha visto afectado por un período tumultuoso de negociación desde la invasión rusa de Ucrania a finales de febrero. EE. UU. y el Reino Unido se han comprometido a prohibir las importaciones de petróleo del productor de la OPEP+, pero la UE ha luchado por lograr un consenso sobre medidas similares. La guerra continúa, a pesar de los esfuerzos por un alto el fuego. Rusia exigió pagos en rublos después de que Moscú fuera golpeada por una serie de sanciones financieras debido a su guerra en Ucrania. La UE rechazó en principio la medida, pero ahora los plazos de pago comienzan a vencer y la atención se centra ahora en otras capitales europeas, en particular Berlín, que depende en gran medida del gas ruso. No hubo una reacción inmediata de Alemania. Por separado, el ministro de Economía de Alemania, Robert Habeck, dijo el martes que la nación ya había reducido su dependencia del petróleo ruso lo suficiente como para hacer que un embargo total sea "manejable". El crudo del país ahora representa solo el 12% de las importaciones, desde el 35% antes de la invasión, dijo en Varsovia.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link Nota Completa)



### **Mercado local**

[El FMI no cambiará las metas fiscales y monetarias acordadas con Argentina.](#) El Fondo Monetario Internacional reconoce el impacto que la guerra en Ucrania ocasiona al mundo con más inflación y un menor crecimiento y, en este sentido, podrían revisarse las hipótesis establecidas en el programa, como por ejemplo, la inflación anual pero, esto no significará modificar los objetivos. Cabe recordar que en el acuerdo con el FMI se estableció una inflación anual en un rango de hasta el 48%. Estas consideraciones se desprenden de los dichos del director del FMI para el Departamento del Hemisferio Occidental, Ilan Goldfajn en una rueda de prensa este martes desde Washington. "En el programa hay hipótesis y objetivos. Y, la inflación es uno de los supuestos. Los objetivos son fiscales y monetarios, el financiamiento monetario del déficit, objetivos estructurales, todos estos son las metas", afirmó Goldfajn.

[ADRs se hundieron hasta 7,4% en Wall Street golpeados por derrumbe global.](#) Las acciones argentinas cerraron con fuertes pérdidas en Wall Street hasta 7,4% en sintonía con las principales plazas internacionales que se desplomaron, ante la preocupación sobre el impacto en la economía global de los confinamientos en China por el Covid-19, que impulsó una ola de aversión hacia activos de riesgo. A esto se sumó la reciente depreciación del renminbi chino que provocó un cambio abrupto en los portafolios globales, los cuales salieron corriendo de las 'commodities' y sectores afines, para refugiarse en bonos de alta calidad. En este contexto global, los ADRs se desplomaron hasta 7,4% de la mano de YPF. También cayeron con fuerza los papeles de Globant (-6,9%) y Banco Macro (-6,1%). El riesgo país argentino que diariamente elabora la banca JP.Morgan subió 1,6% a 1.782 puntos básicos. En cuanto a los bonos en dólares, el que más descendió fue el Global 2046 con el 6,4%. También encabezaron las bajas, el Global 2035 (-1,8%), y el Global 2038 (-1,4%).

[Guzmán sale hoy a colocar \\$382.600 millones.](#) Conseguir financiamiento en el mercado local es una de las piedras basales de la estrategia financiera acordada con el Fondo Monetario Internacional. Con ese objetivo, el Gobierno persigue varias metas: seguir apostando por el mercado doméstico y reducir la asistencia del Banco Central al Tesoro gracias al fondeo de

terceros. Hoy, por décima vez en el año, la dupla Rafael Brigo-Ramiro Tosi (secretario de Finanzas y subsecretario de Financiamiento, respectivamente), saldrán al mercado a buscar pesos y, en esta oportunidad, intentarán conseguir al menos \$382.600 millones con la colocación de nueve instrumentos diferentes. La novedad de esta convocatoria, según analistas, radica en la reapertura de un título dólar linked (el TV24). La canasta de títulos ofrecidos por el Ministerio de Economía se compone de una Lelite a mayo (aunque sólo para Fondos Comunes de Inversión), tres Ledes (S29L2, S31G2 y S30S2), una Lepase (SG162), el TV24, un Boncer (TX26) y un combo compuesto en un 60% por una nueva Lececer a mayo (X19Y3) y en un 40% por el Boncer T2X4.



## **Mercado global**

[Cae la confianza de los consumidores norteamericanos ante el panorama económico actual.](#) La confianza de los consumidores en Estados Unidos disminuyó en abril luego de que las opiniones sobre las actuales condiciones empeoraran levemente, lo que contrarrestó las expectativas futuras más optimistas. El índice del Conference Board disminuyó a 107,3 frente a una lectura revisada al alza de 107,6 en marzo. La proyección mediana en una encuesta de Bloomberg a economistas apuntaba a una lectura de 108,2. El indicador del grupo de las condiciones actuales se redujo a 152,6, aunque se mantiene muy por encima de los mínimos de la pandemia. El índice de expectativas mejoró a 77,2. “Las preocupaciones en torno a la inflación retrocedieron desde un máximo histórico en marzo, pero se mantuvieron elevadas”, dijo en un comunicado Lynn Franco, directora sénior de indicadores económicos de The Conference Board. “En adelante, la inflación y la guerra en Ucrania seguirán presentando riesgos a la baja para la confianza y podrían frenar aún más el gasto de los consumidores este año”, señaló. La inflación, que avanza al ritmo más rápido desde 1981, está consumiendo una parte cada vez mayor de los salarios, y se están gastando más dólares en elementos esenciales como alimentos, gasolina y vivienda.

[Alphabet confirma el frenazo y no cumple con las previsiones.](#) Por si el ambiente no estaba lo suficientemente frío en el sector tecnológico tras la caída del 4% marcada hoy por el Nasdaq, la matriz de Google, Alphabet, ha confirmado los peores pronósticos en sus resultados trimestrales. La firma no ha alcanzado los objetivos de los analistas, tras sufrir un frenazo más brusco de lo esperado en el crecimiento de sus ingresos. Así, el gigante de las búsquedas ha informado de beneficios por valor de 24,62 dólares por acción, por debajo de los 25,91 que se esperaban. Sus ingresos también han decepcionado: 68.010 millones de dólares, frente a los 68.110 que calculaba el consenso del mercado. Pero lo más grave está en Youtube: los ingresos por publicidad en la web de vídeos han sido de 6.870 millones, frente a los 7.510 estimados. Una señal que muestra claramente que el mercado efervescente de la pandemia toca a su fin, y que se suma al pesimismo que rodea al mercado estos meses. En consecuencia, las acciones de la firma caen un 4% en el after hours, tras caer ya un 3% en la sesión de hoy.

[Microsoft ingresa 49.360 millones de dólares y bate sus previsiones.](#) La empresa tecnológica Microsoft ha presentado sus resultados y, a pesar de que ha logrado una cifra mejor que la que esperaban los analistas, el mercado ya reacciona con alzas de 1,21% en el mercado 'afterhours' después de haber caído un 3,74% en la sesión de este martes. Microsoft ha logrado

aumentar sus ingresos hasta los 49.360 millones de dólares frente a los 49.050 que esperaba el consenso de Refinitiv. Por su parte las ganancias han subido hasta los 2,22 dólares por acciones frente a los 2,19 esperados. Los principales índices de la bolsa estadounidense terminan la sesión en 'rojo' con notables retrocesos. El Dow Jones pierde 800 puntos en la sesión del martes, el equivalente a un 2,38%, y se sitúa en los 33.240,18 puntos. Por otro lado, el S&P 500 cae un 2,81% hasta las 4.175,20 unidades. Además, el Nasdaq Composite se desploma un 3,95% hasta los 12.490,74 enteros (su mayor caída diaria desde septiembre de 2020); mientras que el Nasdaq 100 retrocede un 3,87% y se sitúa en los 13.009,71 puntos. En lo que va de año, el Dow Jones pierde un 8,53%; el S&P 500 se deja un 12,25% y el Nasdaq 100 pierde un 20,28%.

### Efemérides

*Un 27 de abril de 2006 se inició la construcción del One World Trade Center, originalmente conocido como Torre de la Libertad. Es el edificio principal del actual complejo World Trade Center. Ubicado en Lower Manhattan, Nueva York (Estados Unidos), es el rascacielos más alto del hemisferio occidental y el séptimo rascacielos más alto del mundo. El edificio tiene el mismo nombre que la Torre Norte del World Trade Center original, destruida por completo en los atentados terroristas del 11 de septiembre de 2001. El arquitecto del edificio fue David Childs, del estudio Skidmore, Owings & Merrill (SOM), que es conocido por haber diseñado el Burj Khalifa y la Torre Willis. El One World Trade Center se convirtió en la estructura más alta de Nueva York el 30 de abril de 2012, cuando sobrepasó la altura del edificio Empire State. La estructura de acero de la torre fue coronada el 30 de agosto de 2012. El 10 de mayo de 2013 se instaló el último componente de la aguja, alcanzando una altura total de 541 metros, que equivalen a 1776 pies, cifra simbólica que resulta ser el año de la Declaración de Independencia de los Estados Unidos (4 de julio de 1776).*

### Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.175,20 S&P	-2,81%	2,72%	-10	-	-
	3.721,36 Euro Stoxx	-0,96%	0,82%	-2	EUR 1,06	-0,01%
	2.886,43 Shangai Cmp	-1,44%	2,83%	1	CNY 6,59	-0,01%
	108.212,86 Bovespa	-2,23%	5,40%	-13	BRL 5,00	0,00%
	89.574,68 Merval	-1,73%	18,28%	-26	ARS 114,84	0,14%

## Foto del día

"Infierno" - El pozo de Darvazá, también conocido como puerta al Infierno, es una antigua prospección de gas ubicada en el desierto de Karakum, cerca de la pequeña aldea de Darvazá, en Turkmenistán. Este pozo de 69 metros de diámetro, 30 metros de profundidad y una temperatura en su interior de 400 °C se creó tras un accidente en 1971, durante unas obras de prospección de gas de geólogos soviéticos, quienes vieron cómo su equipo y sus tiendas eran tragados por la tierra. En realidad, habían descubierto una cueva subterránea llena de gas natural. Temiendo que el cráter ocasionara el escape de varios gases naturales peligrosos, el equipo decidió prenderle fuego. Estimaron que se extinguiría en algunos días, sin embargo, lleva medio siglo incendiado. Desde entonces arde sin parar y brinda un espectáculo impresionante. Ha habido intentos fallidos por apagar el fuego.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)  
Saludos,

**Criteria**

---

AVISO LEGAL / DISCLAIMER \_ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.